



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>84 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2305483</b>
Prix	<b>235 000 €</b>

Peyremale

Maison à vendre (30160)

A vendre, limite Gard Ardèche, à l'orée du parc national des cevennes, tres jolie maison de caractère entièrement renovée disposant d'une pièce de vie avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse avec vue degagée, d'un salon baigné de lumiere avec grande ouvertures sur la nature environnante, deux chambres une salle d'eau et un WC séparé. Possibilité d'amenager le grenier. Au rez de chaussée, 3 caves, une buanderie et un garage independant. Superbe terrain de 3097m<sup>2</sup> arboré disposant d'un acces à la rivière. Chauffage par climatisation reversible et poêle a bois. idéal amoureux de la nature. ...

*For sale, on the edge of Gard Ardeche, on the edge of the Cevennes National Park, very pretty house of character, completely renovated with a living room with open kitchen opening onto a terrace with open views, a living room bathed in light with large openings onto the surrounding nature, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Possibility of converting the attic. On the ground floor, 3 cellars, a laundry room and an independent garage. Superb land of 3097m<sup>2</sup> with trees and access to the river. Heating by reversible air conditioning and wood stove. ideal nature lover. Close to ...*

## ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

